

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Vorhang im „Haus des Kurgastes“ hängt

Beigetragen von JNN am 22. Mär 2023 - 11:52 Uhr

Durch eine Fachfirma aus Wien wurde Frühlingsanfang der neue Vorhang im „Haus des Kurgastes“ aufgehängt und mit Elektromotoren zum Öffnen und Schließen versehen. Die Theatergruppe „Antjemöh“, die am kommenden Montag Premiere hat, bangte bis jetzt, ob das noch klappen wird, aber der Bürgermeister hatte Wort gehalten, dass der Vorhang bis zu dem Termin hängt.

Bisher fehlte ein solcher Vorhang, neben der Theatergruppe wurde er auch von vielen anderen Künstlern gewünscht (wenn z.B. nur ein oder zwei Personen auftreten, öffnet man ihn nicht ganz und erhält so ein kleineres Bühnenbild). Der Vorgang aus einem speziellen, den Brandschutzrichtlinien entsprechendem Stoff, kostete in der Anschaffung rund 10.000 Euro. Nachdem der Heimatverein einen Betrag von 5.000 Euro als Spende dazugeben wollte, wurde vom Rat die Anschaffung genehmigt.

Just am Tag der Anbringung hatte Stefan Erdmann, der seit 42 Jahren bei "Antjemöh" auf dieser Bühne Theater spielt, auch Geburtstag. Sein Kommentar: „Ich habe zum Geburtstag einen Vorhang bekommen.“

FOTOS: PRIVAT

Article pictures

